

Mercredi 28 février 1973

Incident du Boeing des lignes commerciales libyennes (21.2.1973).

Département politique.

V e r b a l .

Un avion des lignes commerciales libyennes a été abattu le 21 février dernier par la chasse israélienne au-dessus du Sinai, occupé par Israël depuis juin 1967. 106 passagers et membres d'équipage ont perdu la vie lors de cet incident.

A la demande de la Mission libyenne à Genève, Swissair a transporté en un vol dimanche 25 février 55 cercueils et 45 containers d'effets personnels du Caire à Benghazi.

Le prix de ce transport s'élève à 60'500 francs selon les indications de Swissair.

Admettant que la Suisse devrait faire un geste sur le plan humanitaire, le Conseil fédéral

d é c i d e :

de prendre à sa charge les frais encourus par Swissair pour ce transport. La somme de 60'500 francs est à mettre sur le compte du Département politique (coût d'actions internationales).

Extrait du procès-verbal au:

- EPD pour information
- FZD " "

Pour extrait conforme:

Le secrétaire,

*Schwalli*